

Raúl Castro exerce son droit au vote à Santiago de Cuba



Santiago de Cuba, 11 mars, (RHC).- Le président cubain Raul Castro a été le premier électeur à exercer son droit au vote au bureau 1 de Segundo Frente.

Il s'agit d'un arrondissement de Santiago de Cuba où il a été nommé comme candidat à député à l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire

De son côté le vice président José Ramon Machado Ventura a exercé son droit au vote à Guantanamo où il a été nommé candidat au Parlement.



Radio Habana Cuba